Korsör
This Paquebot mark bears no relation to Korsoer and the shown cover is indeed a badly done forgery because of the early usage of the Paquebot mark – 1873!
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It seems that the cover was mailed at Hamburg, dated 18 7 73 and arrived Korsoer  at 19 7 73. But the Paquebot mark was applied many years later, after the beginning of the “Paquebot Period” 1894.
This mark exist also on covers around the turn of the century, most in relation to Korsoer and lead the collectors to believe that this mark is genuine!

The a.m. letter was sold on Ebay June 2013 for 116,00     EURO.

Dieser Paquebotstempel hat weder einen Bezug zu Hamburg noch zu Korsör und ist eine sehr schlechte Fälschung, da er vor der eigentlichen Verwendung von Paquebotstempeln verwendet worden sein soll.

Der Brief ist am 18 7 73 in Hamburg abgestempelt und erreichte Korsör am 19 7 73.
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Der falsche Paquebotstempel wurde viele Jahre später aufgetragen.Es existieren noch andere Belege mit diesem Stempel und einem Bezug zu Korsör, die um die Jahrhundertwende datiert sind und schon eher eine regelkonforme Verwendung des Paquebotstempels suggerieren aber ebenfalls alles Fälschungen sind.
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Dieser Brief erzielte, trotz des Hinweises des Verkäufers auf eine Fälschung, im Juni 2013 bei Ebay einen Preis von 116,00 Euro.     
